
Herr Steinkamp führte aus, dass aus Sicht der Verwaltung hierzu keine Bedenken bestünden. 
 
Danach ließ der Ausschussvorsitzende über den Beschlussvorschlag abstimmen. 
 


